

Escrito por un ex prisionero político

Emotiva presentación de libro testimonio sobre isla Dawson

En una ceremonia cargada de emotividad se efectuó ayer la presentación del libro "Retorno a Dawson" que escribió el arquitecto y ex prisionero político recluso en ese lugar, Miguel Lawner.

El texto es una crónica del cautiverio que vivió su autor en la isla Dawson durante ocho meses después del golpe de Estado de 1973, y además cuenta la historia y las sensaciones del regreso a ese lugar que vivió junto a otros ex presos políticos en noviembre del año pasado.

La portada del libro resume sencillas historias con dos fotografías que muestran al grupo de prisioneros tanto en la época en que funcionó el campo de concentración como durante la visita de hace sólo unos meses.

La presentación del libro se realizó ante un numeroso auditorio integrado por ex prisioneros, sus familiares y personas vinculadas a organizaciones de derechos humanos. Muchos se emocionaron en varios pasajes de la ceremonia, especialmente cuando se exhibió un video con imágenes de la visita a la isla Dawson y los testimonios de sus protagonistas.

Miguel Lawner era un alto funcionario del Ministerio de la Vivienda hasta el golpe de Estado y después de ese hecho pasó dos meses en campos de detención y varios años en el exilio.

Desde un comienzo ha sido uno de los principales divulgadores de la historia de

los prisioneros políticos y de sus condiciones de vida en el campo de detención de la isla Dawson.

De hecho, según explicó, el libro que escribió nació como un complemento a los dibujos que hizo en el mismo lugar de detención donde pasó ocho meses y que hoy serviría para dar a conocer su historia a nivel internacional.

"Pero este complemento se transformó en un texto en sí mismo, que es una contribución a esta tarea pendiente de rescatar la memoria histórica porque aún se ignoran una serie de capítulos de la dictadura en nuestro país", señaló Lawner; destaca también en su texto la visita del año pasado, cuando habían pasado 30 años desde el golpe de Estado, a la isla Dawson.

Al respecto señala que "se trató de un encuentro de gran significado entre los ex prisioneros y quienes hoy son altos oficiales de la Armada, donde nos confrontamos con verdad y respeto y que fue de enorme y mutuo beneficio". El arquitecto comentó que preste a seguir trabajando para dar a conocer el episodio que vivieron los prisioneros políticos en la isla Dawson, y adelantó que su libro podría servir como base para la realización de una película sobre el tema.

La presentación del libro "Retorno a Dawson" contó con los comentarios de los también ex prisioneros Baldovino Gómez,



El autor, Miguel Lawner, sostiene un ejemplar de su libro testimonial.

Arturo Jirón, quien fue médico personal del ex Presidente Salvador Allende y de la diputada Isabel Allende.



La ceremonia de presentación del texto se efectuó ante un numeroso público.

Emotiva presentación de libro testimonio sobre isla Dawson. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emotiva presentación de libro testimonio sobre isla Dawson. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa